
Auf Nachfrage der Ausschussvorsitzenden Zimmer in der Ratssitzung am 22.10.2008 wird dem 
Protokoll eine Übersicht hinsichtlich der Elternbeitragsverteilung beigefügt. 
 


